

La Polar-Abcdin aumenta sus ingresos y disminuye sus pérdidas tras la fusión

La Polar-Abcdin divulgó sus segundos resultados corporativos en conjunto tras la fusión anunciada en abril de 2023 y aprobada ocho meses después por la Fiscalía Nacional Económica. El informe muestra que redujo las pérdidas tanto del segundo trimestre como del primer semestre, y también subió los ingresos en ambos períodos.

Con la integración de las empresas los ingresos crecieron un 83% en abril-junio en 12 meses y totalizaron \$128.955 millones, un alza del 74,2% en el primer semestre, y sumaron \$242.789 millones.

En el segundo trimestre las pérdidas atribuibles a los controladores fueron de \$7.018 millones, un 46,9% menos que en igual lapso de 2023, y en enero-junio alcanzaron los \$19.378 millones, un 23,9% inferior que un año atrás.

En tanto, el Ebitda de la compañía se ubicó en \$8.214 millones en el primer semestre, lo que representa un salto de 149,2% en 12 meses. En el segundo trimestre subió 181,5%, a \$5.300 millones.

La empresa destacó que “los ingresos se vieron marcados por la reconversión de las tiendas” y el negocio financiero.